

**Aurore Chapuis prend la tête du comité des fêtes de Nieul-sur-Mer**



Aurore Chapuis succède à Michel Filet. PHOTO J.-P. O.

Aurore Chapuis est la nouvelle présidente du comité des fêtes. Elle succède à Michel Filet qui, après un long passage aux manettes du comité, a souhaité passer le relais. Aurore Chapuis exerçait auparavant son métier de responsable d'un bureau d'études de réseau électrique à Annecy. Puis, elle est tombée amoureuse de la région et s'est installée à Nieul. Rodée aux rouages du bénévolat et ancienne du Rotary, elle a trouvé rapidement sa place au sein du comité. En prenant la tête de l'association, elle souhaite apporter son savoir et veut occuper le poste sous le signe de la bienveillance et la fête. Ça commence demain par un concert de Big Band Jazz à 11 h 45, suivi par un repas concocté avec les produits des commerçants du marché. Les prochaines manifestations seront le feu de la Saint-Jean, le 23 juin ; le bal populaire et le feu d'artifice au port du Plomb, le 13 juillet et Galette sous flammes, le 14 juillet.

## NIEUL-SUR-MER

# L'Asie sous le pinceau des Arts et Lumières

L'association Arts et Lumières ouvre ses portes ce week-end pour son exposition annuelle. Pour l'occasion, le rez-de-chaussée de la Maison des associations est réquisitionné pour exposer les œuvres des peintres de l'association. Cette année, le thème choisi pour l'exposition est l'Asie. Et « les adhérents ont été productifs », annonce la vice-présidente Jacqueline Pastorino. D'autres sujets ont également été abordés par les artistes et seront accrochés sur les cimaises municipales.

70 personnes participent à l'atelier (1) : « Chacun y trouve son compte dans les différentes techniques d'art plastique, de travaux manuels et de loisirs, explique Jacqueline Pastorino. Chez nous ; pas de professeur, chacun emmène ses conseils, parfois un avis, toujours dans le but d'éta-



Une partie des peintres en plein création. PHOTO J.-P. O.

blir un lien entre les différents artistes amateurs. »

**Le bureau.** Francis Véricel, président ; Jacqueline Pastorino, vice-présidente ; Hubert Boblin, trésorier ; Evelyne Vrillon, trésorière adjointe ; Christiane Bidault, secré-

taire ; Claude Gauvin, secrétaire adjointe.

(1) Les lundis, mardis, mercredis et vendredis de 14 à 17 heures et les jeudis de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures.

## Un week-end d'animations

Ce week-end, la municipalité donne rendez-vous au cœur du centre historique pour un beau programme culturel.

**AUJOURD'HUI** à 18 heures, à la Maison des associations, la compagnie Tambours d'Aurore, théâtre burlesque accompagné de percussions, donne une représentation de « Trop », de Jean-Louis Fournier. Entrée libre.

**DEMAIN** À partir de 11 h 45, place de la Liberté et François-Mitterrand, place au swing. Pour l'occasion, le Nieulais Philippe Jourdain a concocté un fantastique concert de jazz. Sur scène, le jazz-band Combeau-Pelletier Jazz Gang, qui réunit 15 musiciens passionnés. Le Combeau-Pelletier Jazz Gang se veut fidèle aux musiques et concepts réalisés par les grands big bands connus des années 50, tels que Duke Ellington, Woody Herman ou Count Basie. Des œuvres plus récentes ou revisitées font également partie du répertoire. C'est un orchestre au service du jazz swing et bebop. Cette formation accompagnera la chanteuse Patricia Ouvrard. Gratuit.

À 12 heures, un repas confectionné avec les produits du marché sera proposé par le comité des fêtes.



Avec le jazz band Combeau-Pelletier Jazz Gang, ça va swinguer. PHOTO DR

Enfin de 10 h à 19 heures, la bibliothèque municipale propose une bourse aux livres. Les ouvrages proviennent du fond documentaire de la bibliothèque qu'il faut renouveler sans cesse. Tarif unique : 1 € le livre.

J.-P. O.